

Neftenbach, im Mai 2019

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und alle Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Nelly Herter – Brennwald

erfahren durften.

Allen, die Nelly auf ihrem letzten Weg begleitet haben und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten danken wir von ganzem Herzen. Ebenso herzlichen Dank für die grosszügigen Spenden an die Alzheimerstiftung und späteren Grabschmuck.

Herrn Pfarrer Andreas Goerlich danken wir für die persönliche, schöne Trauerfeier, sowie Frau Miho Donath und Herrn Beat Möckli für die ergreifende musikalische Umrahmung.

Die Trauerfamilien